

TopFive

Desempleo en Ñuble en su nivel más alto desde 2020

1



Noticia Relacionada

En el trimestre móvil junio-agosto de 2024, la tasa de desocupación en la Región alcanzó un 11,3%, lo que representó un aumento de 0,9 puntos porcentuales respecto a igual periodo del año pasado, y un alza de 0,5 respecto al trimestre anterior (mayo-julio de 2024), según informó el INE. Desde mayo-julio de 2020, en plena pandemia, no se registraba una tasa tan alta, cuando llegó a 12,1%. Una gran diferencia es que, en aquella ocasión, el número de desocupados alcanzó 24.670, en cambio, en junio-agosto de 2024, llegó a 26.480, marcando un récord desde que existen registros de la región. En comparación con junio-agosto de 2023, los desempleados aumentaron en 9,5%. Con este guarismo, Ñuble nuevamente se posiciona como la región con mayor desempleo del país.

Reservas nacionales en Ñuble abren sus puertas

2



Noticia Relacionada

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) de Ñuble informó que a partir de esta semana abrió sus puertas nuevamente la Reserva Nacional Los Huemules del Niblinto, sumándose así a la Reserva Nacional Ñuble. De esa forma, Conaf Ñuble dio inicio a la temporada 2024-2025 de visitas a los recintos, los cuales tuvieron una serie de mejoras, para que las personas puedan recorrer sin inconvenientes los senderos y recorridos. En el caso de Los Huemules del Niblinto, esta estuvo cerrada casi cinco meses debido al invierno. Pero desde Conaf Ñuble confirmaron que ya se puede acceder de forma totalmente gratuita y registrándose con el guardaparques al ingresar. Así lo informó Mario Valdebenito, jefe del Departamento de Áreas Protegidas de Conaf Ñuble.

FNDR para 2025 superaría los \$85 mil millones

3



Noticia Relacionada

Serán \$8.607 millones más que el 2024, los que ingresarían a las arcas del Gobierno Regional, a través del Programa de Inversiones, según el proyecto de ley que el Gobierno envió al Congreso para el Presupuesto de la Nación 2025, el que totaliza para Ñuble \$85.748.430.000. La cifra representa un aumento de un 11%, lo que según personeros del GORE, permitirá continuar con las obras y programas que benefician a la región y sus habitantes. Al respecto, la gobernadora regional (s), Alicia Contreras, destacó que "siempre es una buena noticia contar con mayor presupuesto y demuestra que Ñuble ha sabido ejecutar eficientemente los recursos asignados. Por lo mismo, esperamos que nuestros parlamentarios apoyen esta propuesta que permitirá fortalecer el trabajo mancomunado."

Comercio local exhibe una lenta recuperación

4



Noticia Relacionada

Una lenta y difícil recuperación del consumo en la región de Ñuble confirmaron los datos del comercio y el turismo correspondientes a agosto y septiembre del presente año, en línea con el comportamiento de estos sectores a nivel nacional, que ha estado marcado por un debilitamiento del mercado laboral. Según informó el INE, las ventas de supermercados en la región, durante agosto, registraron un alza interanual de 2,0% a precios constantes, menor a la variación promedio de 5,4% a nivel nacional. El desempeño de agosto supone un alivio para este rubro en la región, luego de marcar dos meses seguidos con números rojos (junio y julio). No obstante, en los ocho primeros meses del año, la variación acumulada muestra una disminución de 2,1% en comparación con igual periodo de 2023.

16,5 años de sueldo para adquirir una vivienda

5



Noticia Relacionada

En el marco de la Reunión Nacional de Vivienda, la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) presentó un documento titulado "Acceso a la vivienda en Chile: PIR de octubre de 2024". Este análisis resalta la creciente brecha que existe entre el precio de la vivienda y los ingresos de los hogares, lo que ha dificultado el acceso a un techo propio en la última década. Según el informe, una familia con ingresos promedio en Ñuble necesitaría destinar 16,5 años de su sueldo para adquirir una vivienda, lo que representa 5,1 años más que el promedio nacional. El estudio indica que uno de los factores relacionado a la oferta es el incremento de los costos de construcción de las viviendas, producto del aumento del precio de los materiales que alcanza un 43% en los últimos cuatro años.